

## NOTA EDITORIAL

### ¡Estamos de júbilo!

Nuestra Revista Notas de Investigación celebra con orgullo y entusiasmo el trigésimo aniversario de su creación. Para esta conmemoración nos parece importante celebrar nuestros logros y contribuciones educativas mediante la presentación de seis (6) artículos elaborados por docentes y participantes de los programas académicos y comunidades de aprendizajes de la Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez (UNESR). También dedicaremos un reconocimiento al aniversario de la revista y a otros eventos significativos acaecidos recientemente, como modo de visibilizar y valorar los esfuerzos intelectuales de nuestra comunidad ueserrista. En esta edición número 33 iniciamos con el artículo de **Aurora Piña**, titulado **Caminando hacia la equidad: políticas universitarias para la igualdad de género**, la autora se plantea promover la equidad y la igualdad de género en las políticas públicas partiendo de la revisión bibliográfica disponible en REDALYC. Señala la importancia de abordar los desafíos que persisten en términos de brecha de género. Concluye que la equidad de género es un desafío global que requiere medidas continuas y efectivas. Seguidamente, **Soraida González** en el artículo **Tejiendo sueños en la madurez: Programa de bienestar y asesoramiento para adultos mayores venezolanos**, propone estrategias para fomentar el envejecimiento saludable desde el desarrollo humano. Seguidamente **Gladys García D** en su artículo **Desde la A...Hasta la Tercera Edad**, da a conocer a Félix Adam, con quien tuvo la oportunidad de compartir algunas experiencias académicas, destacando su incansable labor educativa. Para la autora ha llegado el momento de destacar su legado para que se conozcan, aprecien y utilicen sus ideas. Continuamos con **Víctor Figueredo**, en su artículo **Estrategias didácticas dirigidas a los docentes de aula regular e integrada de la EPBP Miguel Palao Rico**, cuya finalidad es facilitar los aprendizajes de los niños y niñas en las aulas, requiriendo de atención individualizada por parte de los docentes. El otro artículo de **María Francia de González**, **Suspéndete, Enfócate y Baila: La motivación al logro en**

**estudiantes de los niveles básicos de danza;** la autora propone crear nuevas perspectivas en la enseñanza dancística por parte de los docentes, así como proporcionar recursos pedagógicos tendientes a reflexionar en pro de mejorar las competencias, talentos y motivaciones. Finalmente, les presentamos el artículo de **Adriana Letra** denominado **La importancia de la aceptación cognitiva en el bienestar emocional y la satisfacción laboral en contextos de crisis organizacional: Un enfoque en Venezuela**, la autora realiza un interesante análisis en el cual explora la aceptación cognitiva como estrategia clave para gestionar el estrés y las dificultades emocionales en ambientes organizacionales adversos.

De igual manera, les mostramos las **Misceláneas Universitarias** por parte de la **Dra. Yamilet González**, **El tiempo de Dios es perfecto: 4 años de gestión que consolidan la investigación en la UNESR**. Para la autora, en estos momentos la universidad ha emprendido la creación de un plan de investigación, la certificación de investigadores y la gestión editorial exitosa como muestra de un compromiso renovado con la ciencia y el conocimiento. Otro punto de interés contentivo en esta edición, es la relatoría alusiva a las **Jornadas de Investigación “Cien años de Praxis Liberadora: Rutas Falsbordianas y Robinsonianas en diálogo sentipensante”**, elaborada por la **Dra. Vanessa Piñero**, sin lugar a dudas son importantes aportes para reflexionar. Se presentan las reseñas elaborada por la **Dra. Marbelys Rodríguez**, quien nos cautiva con la reseña del texto **Insurgencias Metodológicas Administrativas e Investigativas**, escrito por la **Dra. Luisa Fernanda Zambrano**, decana de la UNESR. Por otro lado, la **Dra. Ysabel Gutiérrez** nos presenta la reseña de la revista **Aprendo y Emprendo del Ministerio del Poder Popular para la Educación**, en la cual se abordan importantes temas educativos y de interés nacional. Para cerrar, presentamos en la sección **Conociendo a nuestros investigadores**, en esta oportunidad hemos querido compartir algunos momentos del nacimiento de la **“Revista Notas de Investigación”**, para ello la Dra. Inocencia Orellana entrevistó a la Dra. María Elvira Fernández de C, una de sus fundadoras, quien compartió a través de un emotivo relato, el contexto en el cual surgió, en la UNESR, la iniciativa de crear la *Revista Notas de Investigación*, de la cual se cumplen XXX aniversario en el presente año, de este modo exploramos el trabajo y las contribuciones de los investigadores de la UNESR, dando a conocer el talento y la dedicación de quienes vienen impulsando el avance del conocimiento.

*Comité Editorial*